

Wir freuen uns sehr, wenn viele Erstkommunionkinder mit ihren Familien an der

Wallfahrt unserer Pfarrgemeinde

am Sonntag, den 4. Mai 2025, nach Kleinhelfendorf zum Thema

"Prüft alles und behaltet das Gute!"

teilnehmen.



Motiv von Stefanie Bahlinger, Mössingen, www.verlagambirnbach.de

Die Erstkommunionfamilien starten mit der S-Bahn um 9.11 Uhr in Neubiberg und fahren nach Aying um dort zu den anderen Wallfahrern zu stoßen. Gemeinsam gehen wir weiter nach Kleinhelfendorf

Gottesdienst feiern wir um ca. 11.30 Uhr in der Kapelle Kleinhelfendorf.

Leider ist dieses Jahr kein gemeinsamer Ausklang in einer Wirtschaft möglich, da im Ort an diesem Tag Erstkommunion ist! Bitte versorgen Sie sich

Allgemeine Informationen zur Wallfahrt für die Pfarrgemeinde:

- Abfahrt 6.11 Uhr ab Neubiberg/ 6.13 Uhr ab Ottobrunn nach Höhenkirchen-Siegertsbrunn
- Brotzeit in Aying, ca. 9.30 Uhr Treffen der Kommunionkinder und möglichen "Nachzügler" in der Nähe des Bräustüberl Aying
- S-Bahn zum Gottesdienst: 10.11 ab Neubiberg, Großhelfendorf an 10.35 Uhr

Auf Ihr Mitgehen und Mitbeten freuen sich das Orga-Team und unsere Seelsorger.